

Population

La Saskatchewan est la seule province du Canada dont la population n'est pas, en majorité, d'ascendance britannique ou française. Les antécédents ethniques de ses 945 000 habitants sont très divers: certes, on trouve parmi eux des Canadiens d'origine française et anglaise, mais aussi des Canadiens d'ascendance allemande, ukrainienne, scandinave, indienne (autochtones), hollandaise, polonaise, russes, etc., et les traditions culturelles qui leur ont été transmises sont chères à toute la population.

A l'entrée du Musée d'histoire naturelle de la Saskatchewan, un monument de pierre rend hommage à tous les pionniers venus, de tous les coins du monde, s'établir dans cette région du Canada, louant le labeur, le courage et l'ambition de ceux à qui la Saskatchewan et le Canada doivent tant.

